

Annnonce des start-up de la troisième promotion du Tremplin

Le Tremplin, initiative portée par Paris&Co et la Ville de Paris, a annoncé le 22 mai les 25 start-up qui vont intégrer l'incubateur. Cette troisième promotion réaffirme la place de Paris comme place forte de l'économie du sport.

Le Tremplin a annoncé aujourd'hui au MAIF Social Club, espace culturel ouvert à tous, engagé dans l'innovation sociétale, les lauréats de l'appel à candidatures pour intégrer la 3^e promotion de start-up de l'incubateur dédié au développement économique du sport dans Paris. L'appel à candidatures a été lancé le 19 décembre 2016 et s'est clôturé le 23 janvier 2017. Le Tremplin a reçu de nombreuses candidatures dont des start-up étrangères qui représentent 16% de celles qui composent la promotion 2017. Les deux premières promotions attestent d'une belle réussite puisque les start-up du Tremplin ont levé 42 millions d'euros entre avril 2015 et avril 2017, dont 22 millions sur la seule année 2016.

La Ville de Paris a compris très vite que le sport tient une place importante dans la vie économique du pays, puisque la dépense sportive s'élève en France à 35Mds d'euros et que les exportations annuelles représentent 2Mds d'euros. De plus, le sport représente 300 000 emplois dont 2 000 à Paris.

Le Tremplin est donc né de la volonté de la Maire de Paris de créer des emplois dans le sport grâce à une plateforme inédite d'innovation et de fonder pour se faire, un lieu dédié aux entreprises, aux start-up et aux experts afin de permettre le développement d'une filière économique du sport dans Paris. Cette initiative est par ailleurs portée par Paris&Co, l'agence de développement économique et d'innovation de la capitale : près de 200 start-up bénéficient de programmes d'accompagnement adaptés à leur phase de développement économique, de connexions avec les grands groupes partenaires (60), de formations et d'offres exclusives. De plus, les locaux du Tremplin sont installés dans le Stade Jean Bouin, qui devient un lieu majeur du sport à Paris, tant sur l'aspect sportif que sur l'aspect économique.

Leader mondial de l'innovation, Paris se positionne comme l'une des grandes capitales sportives mondiales, en accueillant de nombreuses compétitions internationales: l'Euro 2016, les championnats du monde de Handball, de Hockey, de Lutte et de ski nautique en 2017, les Gay Games, la Ryder Cup qui se dérouleront en 2018 et les championnats du monde de Football féminin en 2019. Dans le cadre de la candidature aux Jeux Olympiques et Paralympiques de

2024, il est essentiel que Paris continue à développer sa capacité d'innovation, grâce notamment au Tremplin dans le domaine du sport.

Le dossier de presse est à retrouver sur le site du Tremplin : http://letremplin.parisandco.paris/content/download/2391/press_file/DP.pdf

Contact presse : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61